
El gobernador Enrique Alfaro 
habló de su relación con el par-
tido Movimiento Ciudadano y 
aseguró que debe cumplir con la 
ley en este momento del proceso 
electoral, pero que no hay nin-
gún distanciamiento o regateo 
con el partido, porque se trata 
de un proyecto que él ayudó a 
construir.

En una entrevista concedida 
a Milenio, el mandatario señaló 
que está orgulloso de lo que MC 
ha realizado en Jalisco, al decidir 
no apoyar al PRI ni al PAN, sino 
enfocarse a defender a Jalisco. 

Reconoció que aunque no 
estuvo de acuerdo con la ruta 
que decidió seguir MC a nivel 
nacional, eso no significa que 
tomara un camino distinto y 
que no tiene interés de vin-
cularse con otros proyectos 
políticos con los que no tiene 
coincidencias, por lo que no 
apoya de ninguna manera el 
llamado al voto cruzado.

“Me pueden achacar de 
cualquier cosa, menos de acer-
carme sospechosamente a un 
proyecto con el que no coinci-
do”, sentenció.
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Descarta ruptura en MCDescarta ruptura en MC

Verónica DelgadilloVerónica Delgadillo

Xóchitl Gálvez, Claudia Sheinbaum y Jorge Álvarez Máynez se encontraron por segunda ocasión para intercambiar señalamientos y compartir propuestas rumbo a la 
elección del 2 de junio.  El ejercicio organizado por el Instituto Nacional Electoral contó con un formato distinto en el que se pudo observar mayor dinamismo en las 
intervenciones, aunque predominaron los ataques, principalmente entre las candidatas.

Reitera Alfaro que su apoyo a
Movimiento Ciudadano se mantiene

SE LE ESCAPA A
CHARROS LA BARRIDA 

EN CHIHUAHUA
A diferencia del juego del 

sábado, los maderos de Jalis-
co fueron silenciados hoy en 
Chihuahua, y Charros cayó 8-2 
ante los Dorados en el tercer 
juego de la serie disputado en 
el Estadio Monumental, den-
tro de la Temporada 2024 de 
la Liga Mexicana de Beisbol 
(LMB). Los caporales rompieron 
la blanqueada hasta el noveno 
inning, con indiscutible al jardín 
derecho de Maikel Serrano para 
enviar a Greg Bird a la registra-
dora, y más tarde con batazo de 
Juan Carlos Camacho, productor 
en los pies del cubano Serrano.

SE ENFRENTAN EN SEGUNDO DEBATE
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Alfaro cierra filas con MC. En una reciente en-
trevista, el gobernador Enrique Alfaro dejó claro 
que, aunque como gobernador debe cumplir con 
la ley, su apoyo hacia Movimiento Ciudadano es 
absoluto e incondicional. Negó cualquier distan-
ciamiento con el partido y afirmó que está orgu-
lloso de los candidatos naranjas, quienes defien-
den a Jalisco de manera adecuada. Aunque dejó 
claro que no está de acuerdo con las decisiones 
de MC a nivel nacional, enfatizó que nunca to-
mará un camino diferente al de dicho proyecto y 
que no tiene interés en participar o relacionarse 
con otros partidos. Por último, aclaró que no apo-
ya el voto cruzado y acentuó que la única forma 
de defender el movimiento en Jalisco es cerrar 
filas y fortalecer el proyecto.

Sergio y Claudia en Tonalá. Este domingo 
Sergio Chávez Dávalos tuvo agenda compartida 
con la abanderada a la gubernatura de Jalisco, 
Claudia Delgadillo. Los candidatos morenistas 
tuvieron varios encuentros entre ellos, con los 
comerciantes del mercado ubicado en Infona-
vit la Soledad, con quienes se comprometieron 
a seguir impulsando el comercio y su desarro-
llo. Claudia y Sergio también fueron invitados 
a recorrer el parque lineal y sus áreas deporti-
vas de la colonia, en donde se comprometieron 
a poner de su parte para intervenirlo y darle 
nueva vida y así los vecinos puedan tener un 
espacio donde realizar actividades al aire libre. 
Además de que puedan contar con el respaldo 
de academias deportivas y culturales para que 
se integren vecinos de todas edades.

Facilitan trabajo a abogados. El académico de 
la Universidad Autónoma de Guadalajara (UAG), 
Francisco Javier Ponce Barba quien también es 
secretario relator y consejero de la Judicatura del 
Estado de Jalisco presentó a estudiantes de Dere-
cho de la institución tres tomos de su libro “Pron-
tuario Código Nacional de Procedimientos Civi-
les y Familiares Correlacionado con el-CPCEJ”. El 
prontuario tiene 4 tomos, añadió, pero el cuarto es 
una serie de anexos sobre este trabajo que reco-
pila los procedimientos jurídicos y trata de ayudar 
a los abogados a manejar estos temas para lograr 
una justicia más efectiva, pronta y funcional para 
la ciudadanía. En la presentación, habló sobre el 
contenido de los libros, su importancia en el que-
hacer del abogado y la relevancia para los estu-
diantes que puede servirles para su preparación.

Mejora el debate. Queda la impresión de que 
el segundo fue un mejor debate presidencial que 
el primero. En esta ocasión ya algunos vieron me-
joría en Xóchitl Gálvez, otros más apuntaron que 
Claudia Sheinbaum tuvo momentos complicados 
(lo que no vivió en el ejercicio anterior), e incluso, 
se mencionó que Jorge Álvarez Máynez comien-
za a tomar protagonismo y no faltaron quienes 
dijeron que ganó el debate. La pregunta es: ¿Se 
moverán las encuestas a partir de esto?

PARABÓLICA

La Universidad de Guadalajara realizó el 1º Encuentro de Extensión Universitaria, a la que asistieron las y los encargados 
de coordinaciones de Extensión de los distintos centros universitarios, preparatorias y otras instancias culturales, para 

fortalecer habilidades de gestión de proyectos comunitarios y generar estrategias en los planteles. Quienes lideran proyectos 
culturales en instancias de la UdeG, así como del gobierno, impartieron charlas y realizaron dinámicas. La UdeG informó que des-
tinará un fondo de 30 millones de pesos para echar andar proyectos de extensión en planteles regionales de la Red Universitaria.

Realiza UdeG 1º Encuentro
de Extensión Universitaria

LO QUE VIMOS EN REDES:

Dos grandes liderazgos dejan las filas de More-
na para sumarse a este proyecto, que busca de la 
mano con @pablolemusn escribir #UnaNue-

vaHistoria para Tonalá y todo Jalisco.
¡Bienvenidos Salvador González y Pepe Garza vamos 
a recuperar Tonalá para las y los tonaltecas!

@pacoaranatonalapacoaranatonala
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El primer semestre del 2024 fue de 61.05 puntosEl primer semestre del 2024 fue de 61.05 puntos

Con la finalidad de con-
tinuar fortaleciendo los 

trabajos que se realizan en el 
estado para la búsqueda de per-
sonas, la Asociación Civil, Back 
Home y el Consejo Ciudadano de 
Seguridad del Estado de Jalisco 
entregaron un dron con cámara 
térmica y sistema de voz a la Co-

misión de Búsqueda de Personas 
del Estado de Jalisco, herramien-
ta que facilitará las acciones de 
búsqueda de la institución.

La presidenta de la Asocia-
ción Back Home y del Consejo 
de Seguridad, Mayra Hernández 
Figueroa, destacó la voluntad de 
la empresa de drones DJI, para 

ayudar en la búsqueda de perso-
nas en el Estado, ya que es una 
herramienta con características 
específicas que ayudarán en las 
acciones de búsqueda en vida.

Añadió que, para atender la 
problemática de los desapareci-
dos, es necesario tener una alianza 
estratégica entre la sociedad civil 

y las autoridades, porque así se 
podrá hacer frente a la situación.

El Comisionado de Búsqueda 
de Personas en el Estado de Ja-
lisco, Víctor Hugo Ávila Barrien-
tos, agradeció la entrega de este 
dron, que ayudará significativa-
mente en las labores de búsque-
da que todos los días se hacen.

El dron que se entregó es 
un DJI Mavic 2 Enterprise Ad-
vance, con cámara térmica y 
sistema de voz, tiene baterías 
extras lo que implica ampliar 
las horas de vuelo, al pasar de 
45 minutos hasta tres horas, lo 
que permite una capacidad de 
cobertura muy amplia.

La Fiscalía Especial Regio-
nal del Distrito VIII con sede en 
Puerto Vallarta realiza trabajos 
de investigación para esclarecer 
la muerte del regidor con licencia 
del municipio de Puerto Vallarta, 
Francisco Sánchez, quien fue lo-
calizado al interior de un vehículo 
en el municipio de Mascota. 

El sábado 27 de abril, aproxima-
damente a las 14:30 horas, policías 
municipales recibieron un reporte 
sobre un hombre sin vida sobre la 

carretera 544 Las Palmas, kilómetro 
29+500 en ese municipio. Al arribo 
localizaron a la víctima en el interior 
de un vehículo tipo sedán color rojo, 
en el asiento del conductor y sin 
huellas de violencia a simple vista, 
por lo que solicitaron de inmediato 
la presencia de paramédicos muni-
cipales, quienes confirmaron que ya 
no contaba con signos vitales. 

Los primeros respondientes 
llevaron a cabo el resguardo de la 
zona y al verificar que el vehículo 

no contaba con placas de circula-
ción, corroboraron que tenía re-
porte de robo del año 2023.

El agente del Ministerio Público 
con el apoyo de la Policía de Investi-
gación acudió al lugar donde inició 
con las primeras diligencias para 
esclarecer este hecho. Personal del 
Servicio Médico Forense se encargó 
del levantamiento del cuerpo y del 
traslado a sus instalaciones, donde 
se llevará a cabo la práctica de la 
necropsia, entre otros dictámenes.

La herramienta funcionará para las labores de búsqueda en vida que realiza la Comisión.

Entregan dron con cámara térmica y voz
a la Comisión de Búsqueda de Personas

Indaga Fiscalía Regional la muerte del Indaga Fiscalía Regional la muerte del 
regidor con licencia en Puerto Vallartaregidor con licencia en Puerto Vallarta

No se identificaron huellas de violencia

Agentes investigadores 
de la Fiscalía del Estado 
de Jalisco capturaron a Ma-
rio Alberto U., identificado 
como probable feminicida 
de Tania Serratos, quien ya 
fue puesto a disposición de 
la autoridad judicial.

El pasado sábado 20 de 
abril se inició una carpeta de 
investigación por la muerte 
de una mujer de 18 años de 
edad, cuyo cuerpo fue locali-
zado en la Presa El Tule, mu-

nicipio de Arandas. El agente 
del Ministerio Público apor-
tó datos de prueba suficien-
tes con las que identificó a 
Mario Alberto U. como el 
probable responsable, por 
lo que solicitó una orden de 
aprehensión en su contra 
por el delito de feminicidio. 
Policías de Investigación le 
hicieron efectivo el manda-
miento judicial y fue pues-
to a disposición del Juez de 
Control que lo requería.

Capturan a probable
feminicida de Tania Serratos

Asociación Civil ‘Back Home’ y Consejo de Seguridad CiudadanoAsociación Civil ‘Back Home’ y Consejo de Seguridad Ciudadano
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Claudia Delgadillo, candi-
data al gobierno del Es-

tado por la Coalición Sigamos 
Haciendo Historia tuvo un en-
cuentro con padres de familia 
de la asociación Autismo Cora-
zón Azul A.C., en esta reunión 
la morenista se comprometió a 
concretar la construcción de un 
centro integral para menores 
con autismo, en Tonalá.

“Yo sé que esta es una priori-
dad para ustedes, sólo falta que yo 
llegue al gobierno y este proyecto 
lo vamos a incluir en mis compro-
misos, pero lo tengo que trabajar 
con mi amigo Sergio Chávez (can-
didato a presidente municipal de 
Tonalá)”, así lo señaló. 

Después de la reunión con-
tinuó su recorrido por las calles 
tonaltecas, platicó con los veci-
nos y presentó algunas de sus 

propuestas en las que destacó 
la ampliación de la Línea 2 del 
Tren Eléctrico hasta Tonalá, así 
como la renovación de lumina-
rias en las calles para garantizar 
mayor seguridad. 

Además reafirmó el com-
promiso de gestionar la pa-
vimentación con concreto hi-
dráulico en varias zonas del 
municipio, que aún tienen 
calles con terracería, tanto 

en áreas comerciales como 
residenciales.

La abanderada de la me-
ga-alianza también sumó la 
propuesta de limpiar el Siste-
ma Intermunicipal de Agua Po-

table y Alcantarillado (SIAPA) 
para erradicar la corrupción, 
con el objetivo de resolver pro-
blemas como fugas de agua y 
drenajes insalubres, aseguran-
do así un suministro de agua 
limpio y potable para los hoga-
res de los tonaltecas.

Delgadillo añadió que Tona-
lá no seguirá siendo el depósi-
to de basura de los municipios 
vecinos. En su lugar, propuso 
trabajar en un proyecto integral 
para resolver el problema de 
los residuos en la región. En su 
recorrido, recibió muestras de 
apoyo y confianza por parte de 
los ciudadanos, quienes expre-
saron su esperanza en que ella 
cumpla con sus propuestas para 
que dejen de ser tratados como 
el “patio trasero” de la Área Me-
tropolitana de Guadalajara.

La candidata a la gubernatu-
ra de Jalisco, Laura Haro, visitó el 
municipio de Encarnación de Díaz 
acompañada de candidatos de la 
planilla de la Coalición “Fuerza y 
Corazón por Jalisco”, para reunirse 
con personas que pertenecen a 
los sectores productivos, sociales 
y políticos para compartir sus pro-
puestas generales para el Estado.

La candidata destacó que a 
la coalición le sobra convicción 

y un profundo amor por la tierra 
que los vio crecer, también reco-
noció que conoce las necesida-
des de los jaliscienses por lo que 
dentro de sus propuestas men-
cionó que para los adultos ma-
yores habrá atención médica y 
abastecimiento de medicamen-
tos las 24 horas y atención den-
tal, auditiva y oftálmica sin costo 
pues reconoce que las personas 
que pertenecen a este grupo de 

edad difícilmente puede acceder 
a estos servicios de calidad y a 
bajo costo.

Para las mujeres propuso 
“Salario Rosa”, un apoyo a jefas 
de familia y amas de casa, pues 
históricamente no han contado 
con reconocimiento económico 
por parte del Gobierno. Para las 
personas del campo y la gana-
dería mencionó que involucrará 
el uso de las nuevas tecnologías 
para tecnificar el campo y vol-
verlo no solo más eficiente, sino 
amigable con el cuidado del 
agua y el medio ambiente.

Por último, la abanderada del 
PRI, PAN y PRD dijo estar lista 
para combatir las problemáticas 
que enfrenta Jalisco en sus 12 
regiones desde una visión hu-
mana y sobre todo cercana, refi-
rió qué: “A mí me sobra carácter 
para enfrentar los problemas”, 
por lo que invitó a los asisten-
tes a participar en las próximas 
elecciones a favor de las y los 
candidatos de la coalición.

Claudia Delgadillo recorrió calles de Tonalá acompañada de Sergio Chávez, candidato a la alcaldía del municipio.

Delgadillo promete centro
de atención al autismo

“Me sobra carácter para enfrentar“Me sobra carácter para enfrentar
los problemas”: Laura Harolos problemas”: Laura Haro

Laura Haro dijo estar lista para combatir las problemáticas que 
enfrenta Jalisco.

En Encarnación de DíazEn Encarnación de Díaz

Para fortalecer la parte hu-
mana de la labor del personal 
de seguridad en el estado, el 
candidato a la Gubernatura de 
Jalisco por Movimiento Ciuda-
dano (MC), Pablo Lemus Na-
varro anunció medidas como 
mejoras salariales y de presta-
ciones, contratación de mayor 
número de integrantes, capaci-
tación y modernización. La se-
rie de propuestas las presentó 
en un convivio realizado en la 
Arena Coliseo de Guadalajara.

Lemus resaltó la importancia 
de la seguridad como una priori-
dad en su agenda para un mejor 

Jalisco, destacando las acciones 
emprendidas durante su gestión 
en municipios como Zapopan y 
Guadalajara. Recordó el compro-
miso cumplido con dotar mayor 
equipamiento y capacitación, así 
como el aumento de sueldos y 
prestaciones para mejorar las 
condiciones laborales. 

En el lugar, el abanderado 
emecista compartió un mensa-
je de solidaridad y compromiso 
tras el reciente atentado contra 
Gerardo Daniel Insúa Casao, re-
saltando la importancia de cui-
dar a quienes protegen a las y 
los jaliscienses.

Lemus: se debe fortalecer la
parte humana del trabajo policial

En Tonalá
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Dado que existen muchos 
jóvenes que concluyeron 

sus estudios pero que no se han 
titulado por no poder cubrir los 
costos que este trámite represen-
ta, el candidato a la alcaldía de 
Guadalajara por coalición Siga-
mos Haciendo Historia en Jalisco, 
José María Martínez, prometió que 
en su administración el municipio 
cubrirá este monto de la titulación. 

Chema Martínez mencionó 
que en la actualidad hay miles 
de jóvenes que dejaron su carrera 
trunca, ya que por falta de recur-
sos no pudieron pagar su titula-
ción. Por ello, aseguró que esto 
cambiará en su administración. 

“El gobierno va a asumir ese 
costo económico de la titulación 
para los 113 mil jóvenes de Gua-
dalajara y los que vayan suce-
diendo. No voy a permitir que los 
jóvenes se estanquen en la posi-
bilidad de hacernos crecer como 
ciudad y como comunidad, y que 

también tengan la posibilidad de 
revocacionar (sic) a Guadalajara”. 

Dijo que el crecimiento de 
Guadalajara depende también 

de los jóvenes, por lo que ase-
guró un trabajo arduo en su 
gobierno para generar igualdad 
de circunstancias y así se pueda 

avanzar al cambio que tanto re-
quiere la capital del estado 

“Tenemos que hacer todo 
para que el impulso de los jó-

venes sea lo que nos represente 
los siguientes 10 años en Guada-
lajara. Pensar una Guadalajara a 
2050 con ustedes como adultos 
en razón de que vamos a encon-
trar una ciudad humana, segu-
ra, limpia, diversa, de derechos, 
pero también con una potencia 
económica a partir de lo que 
ustedes van a hacer. Entonces, 
este primer impulso que vamos 
a hacer es que ningún joven se 
quede trunca su carrera en su ti-
tulación”, sentenció. 

Por otro lado, el abandera-
do de la coalición entre Morena, 
PVEM, PT, Futuro y Hagamos reco-
rrió la colonia 1 de Mayo, el tian-
guis Gómez Farías, y colonias del 
oriente como Tetlán, Jardines de 
San Francisco, concluyendo con 
una reunión vecinal en la colonia 
La Aurora, en compañía del Can-
didato a Diputado Tonatiuh Bra-
vo y su compañera integrante de 
planilla Victoria Bonilla.

Verónica Delgadillo, candidata de 
Movimiento Ciudadano a  la presiden-
cia de Guadalajara, reconoció el trabajo 
y entrega de los elementos de seguri-
dad pública, protección civil y bombe-
ros del municipio, garantizándoles 
diversos apoyos para el mejor desem-
peño de sus funciones.

La candidata se comprometió con el 
personal a ampliar y reforzar las guarde-

rías que brindan servicios las 24 horas; 
les aseguró que al ganar las elecciones 
del próximo 2 de junio, en su adminis-
tración se fomentará la especialización 
de los cuerpos de seguridad, se invertirá 
en mejorar el equipamiento de las cor-
poraciones y se fortalecerán los rubros 
de capacitación. Además, la candidata 
dijo al personal de Bomberos y Protec-
ción Civil que buscará el desarrollo de 

subestaciones para la corporación. 
Durante la reunión con los cuerpos de 
Seguridad Pública, Protección Civil y 
Bomberos de Guadalajara, se guardó 
un minuto de silencio por el comisario 
de la Secretaría de Seguridad, Gerardo 
Daniel Insúa Casao, quien falleció la 
noche de este sábado. 

En otro sentido, Verónica Delgadillo 
fue invitada a participar en una “casca-
rita” con ex futbolistas del Club Chivas. 
Ahí, resaltó la importancia de realizar 
inversiones en infraestructura y mante-
nimiento de unidades deportivas, toda 
vez que estos espacios son un eje fun-
damental de la política en materia de 
prevención del delito.

Chema Martínez prometió que en su administración el municipio cubrirá el monto de titulación.

Ofrece Chema titulación
gratuita para jóvenes tapatíos

Ampliará Vero Delgadillo guarderíasAmpliará Vero Delgadillo guarderías
para hijos de policías y bomberospara hijos de policías y bomberos

Verónica Delgadillo acudió a una cascarita 
con ex futbolistas de Chivas.

GuadalajaraGuadalajara

La candidata de Guadalajara por la 
alianza Fuerza y Corazón de Jalisco, Dia-
na González, se reunió con integrantes 
de la Unión de Comerciantes del Mer-
cado de Abastos (UCMA), quienes le pre-
sentaron sus principales solicitudes. Una 
de las más destacadas es cambiar la de-
nominación a Central de Abastos.

Explicaron que este lugar debe recibir 
un tratamiento diferenciado respecto a los 
mercados municipales, tanto en términos 
de reglamentación como de apoyos para 
la infraestructura. Principalmente buscan 
apoyo en temas de seguridad, vialidad y 

cambio de cableado eléctrico debido a los 
horarios de carga y descarga de productos.

La candidata les aseguró que conta-
rán con todo su apoyo para mejorar su 
situación; ya que destacó que sus prio-
ridades incluyen la rehabilitación de los 
mercados, la Central de Abastos, los co-
mercios, mejorar la seguridad pública y 
resaltó la importancia de la vialidad.

Finalmente felicitó a los integrantes de 
la UCMA por ser una parte tan importante a 
nivel local y nacional, ya que se encargan de 
la distribución de alimentos básicos en toda 
la República para el beneficio de las familias.

Plantea UCMA a candidata cambiar
su denominación a Central de Abastos

Diana GonzálezDiana González
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El candidato a la presiden-
cia de Tlajomulco, Gerar-

do Quirino Velázquez se com-
prometió a rehabilitar el parque 
público ubicado en la etapa 10 
del fraccionamiento Chulavista 
para que se convierta en una 
cancha donde puedan jugar fut-
bol. La promesa del candidato 
surge a partir de que semana a 
semana, al menos una decena 
de equipos diferentes se dan 
cita en este espacio que los mis-
mos jugadores adaptaron como 
una cancha porque carecen de 
instalaciones dignas para desa-
rrollar este deporte. 

“Vengo a comprometerme y 
a dar todo el esfuerzo para que 
esta cancha, si puedo incluso 
antes de la elección, tenga su 
pasto como debe de ser. Vamos 
trabajando para que nuestros 
jóvenes tengan alternativas, 

escuelas, y trabajos cercanos 
para ustedes”.

Además, en su visita a esta 
etapa de Chulavista, el candi-

dato escuchó de cerca las pe-
ticiones de los vecinos que so-

licitaron apoyo para mejorar la 
seguridad en la zona, la calidad 
en el servicio de agua potable 
y sus espacios públicos para lo 
cual, dijo, en su gobierno su-
marán más unidades policiales 
y elementos a esta zona del 
municipio, además de los bene-
ficios que tendrán con la cons-
trucción del acuaférico, que 
dotará de agua a todas las colo-
nias de Tlajomulco mediante la 
conexión de pozos.

Finalmente, el candidato de 
MC explicó que para fortalecer 
a Chulavista se tiene que cons-
truir un nuevo esquema donde 
participen todos. “Tenemos que 
construir un movimiento social, 
dónde nos involucremos todas 
y todos, trabajemos en equipo 
y le echemos ganas y juntos 
construiremos la historia de 
nuestro municipio”.

Al realizar una visita en el 
Mercado Juárez ubicado en el 
corazón del centro turístico 
de San Pedro Tlaquepaque, la 
candidata de Morena y aliados 
a la presidencia municipal, 
Laura Imelda Pérez Segura 
se comprometió a que nunca 
más habrá ocurrencias en las 
obras públicas.

Usuarios y locatarios externa-
ron su preocupación porque el 
mercado presenta problemas con 
el drenaje, posible daño estructu-
ral por temblores, espacios vacíos, 
así como obras incompletas y sin 
consenso. También señalaron la 
urgencia de dar visibilidad y pro-
moción a los artesanos del tercer 
piso, ya que están poco accesibles.

La abanderada morenista 
sostuvo que al asumir la admi-
nistración municipal, si el voto 
le favorece, la obra pública se 
realizará en pleno acuerdo con 
la gente directamente afectada. 
Laura Imelda realizó también re-
corridos y juntas vecinales en las 
colonias San Pedrito, Quintero y 
Nueva Santa María.

El candidato escuchó las peticiones de los vecinos de la etapa 10 del fraccionamiento Chulavista.

Promete Quirino cancha
de futbol para Chulavista

Atenderá el Mercado Juárez Atenderá el Mercado Juárez 
en acuerdo con locatariosen acuerdo con locatarios

La candidata a la presiden-
cia municipal de San Pedro 
Tlaquepaque por Movimiento 
Ciudadano, Citlalli Amaya, llevó 
a cabo un recorrido por el tian-
guis de San Pedrito, donde pla-
ticó con las y los comerciantes 
para reafirmar su compromiso 
de seguir apoyándolos.

“Con toda la actitud y mu-
cho ánimo me vine a platicar 
nuevamente con las y los co-
merciantes de este tianguis 

y siempre lo he dicho, en Tla-
quepaque hay gente bien tra-
bajadora que quiere que le 
vaya bien al municipio y a sus 
familias y por eso les reafirmo 
mi compromiso de seguir im-
pulsando estos espacios, que 
estén limpios, seguros, llenos 
de oportunidades y a la altura 
de lo que nos merecemos”.

En este recorrido, la candidata 
también escuchó las necesidades 
de las y los vecinos de la zona.

Citlalli Amaya recorre el 
tianguis de San Pedrito

Tlajomulco

Tlaquepaque

Laura Imelda Pérez

LO
CA

L


